
 

 

Herr Michaelis erläutert und begründet den Antrag zu Fahrbahnmarkierungen. 
 
Beschluss: 

Die Verwaltung wird gebeten, Vorschläge zur Verbesserung der Fahrbahnmarkierungen zu 
machen und entsprechende Kosten anzugeben. 
 
Abstimmungsergebnis: 

JA-Stimmen: 10 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 0 
 
 
 


